

Bezirksregierung Arnsberg
59871 Arnsberg

poststelle@bezreg-arnsberg.nrw.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie schon so oft, so gehen auch zurzeit wieder zahlreiche Beschwerden aus der Lüner Bevölkerung ein. Sie betreffen eine wiederholte und seit einigen Tagen andauernde Geruchsbelästigung vor allem in den Lüner Ortsteilen Alstedde, Nordlünen, Geistviertel und Mitte; je nach Windrichtung auch in Brambauer.

Wir fragen hiermit an,

- ob es diesbezüglich bereits einen Verwaltungsvorgang gibt
- wie der derzeitige Kenntnis- und Verfahrensstand ist
- ob der/die Verursacher bereits bekannt ist/sind
- und ob evtl. bereits Maßnahmen zur Abstellung der Geruchsbelästigung eingeleitet worden sind.
-

Sollte das nicht der Fall sein, regen wir an, eine Anordnung für eine Untersuchung durch den LANUV zu veranlassen.

Für eine umgehende Antwort sind wir Ihnen dankbar.

Mit freundlichen Grüßen